
年 月 日 （ 火 ）

会長・地域コーディネーター

町会代表

欠

学校応援団

ＰＴＡ（地域・保護者） 欠

中里　真理　（令和３年度ＰＴＡ副会長）

杉原　由紀　（令和３年度ＰＴＡ副会長）

高等学校 髙橋　直人　（埼玉県立ふじみ野高等学校長）

大井中学校

学校コーディネーター

市役所 欠

＜教育委員会＞ 榎本　一夫　（ふじみ野市教育委員会）

＜事務局＞

次回の会議：　令和５年７月１２日

本川　秀知　（校長）

湯浅　康之　（令和４年度ＰＴＡ副会長）

坂田　園子　（令和３年度ＰＴＡ副会長）

場所 ふじみ野市立大井中学校　D棟多目的室

・令和５年度ふじみ野市立大井中学校学校経営方針の承認

・学校運営に関する協議

・今後の学校運営協議会の計画及び日程について

委員出席者１３名

堀口　修一　（亀久保南町会長）

小南　義明　（大井本町町会長）

第１回　ふじみ野市立大井中学校「地域協働学校　学校運営協議会」記録

4日時 16：00～18：00令和5 18

・令和５年度ふじみ野市立大井中学校学校経営方針について承認された
・広報活動についての打ち合わせを別途設ける

１　　開会
２　　あいさつ　会長　神木　宏晃
　　　　　　　　　校長　本川　秀知
３　　委員自己紹介
４　　協議
　　　・令和5年度ふじみ野市立大井中学校学校経営方針について
　　　・あいさつの日について
　　　・地域の実態についての熟議
５　　質疑応答及びご意見ご要望について
６　　連絡
７　　閉会

議題

神木　宏晃　（元PTA会長・学校応援団）

堀内　一男　（桜ヶ丘東町会長）

関口　正幸　（団長・学校応援コーディネーター）

庄司　秀人　（事務主査）

石川　満美子　（令和３年度ＰＴＡ副会長）

神木　重浩　（苗間東町会長）

齋藤　良太郎　（令和４年度ＰＴＡ会長）

（欠席３名）

その他
（委員からの意見）

懸 案 事 項 なし

決 定 事 項

経 過

吉村　敏世　（ふじみ野市役所文化・スポーツ振興課長）

篠原　宏典　（教頭）

【4　協議　令和５年度ふじみ野市立大井中学校学校経営方針について】
・不登校生徒に向けた取り組みを積極的にしていきたい
・不登校の情報の共有をぜひお願いしたい
・不登校は小学校でも問題となっている
・学校に登校することが必ずしもゴールとはならない生徒もいる
【4　協議　あいさつの日について】
・ごみゼロ運動をする際には、その地域の生徒を配置してほしい
・事業内容については地域が主体となって考え、取り組むべき
・協議会だよりを発行し、広報活動をしたい
・地域主催でおおとり祭を復活させ、小学生との壁をなくしていきたい
【4　協議　地域の実態について】
・地域の自治会の加入率が下がっている
・自治会の活動においても高齢層向けから若年層向けに変えて工夫している
・子供の地域活動への参加をさらに増やしていきたい
・学校内に町会用の掲示板を設置し、生徒への周知に努めたい
・各地域の催事を載せた「地域カレンダー」の作成はどうか
【５　質疑応答およびご意見・ご要望について】
・職場体験はなくなったのですか
　➢コロナ禍になってからは行っていません。飲食店や高齢者施設の職場も多いことから、
　　まだ、行う予定はありません。
【６　連絡】
・学校運営協議会開催のお知らせはメールで行います


